

Gelungener Abschluss des Wettkampfjahres 2023

Am 18. November fand wie jedes Jahr zum Saisonabschluss der Kirchberger KiLa-Teamwettkampf statt. Dabei treten pro Mannschaft 6 bis 12 Sportler eines Vereins als Team an und versuchen gemeinsam so viele Punkte wie möglich zu erreichen.

Folgende Disziplinen standen auf dem Programm: 2x30 Meter Sprint, Medizinballstoß, Dreierhopp, Pendelstaffel über die Bananenkisten und eine 6x2-Rundenstaffel.

In der Altersklasse der **U12** war **Lisa Stoll** die einzige Starterin des SV Heinrichsort/Rödlitz. Aus diesem Grund verstärkte sie das Team der SG Motor Thurm, mit dem sie nach Absolvierung der fünf Disziplinen auf einem tollen **Platz 2** stand.

Der Fokus lag jedoch auf unserer Mannschaft in der Altersklasse **U10**. Nach langer Zeit gelang es uns wieder ein eigenes starkes Team mit ausreichend Kindern zu besetzen. Die U10 besteht aus Kindern der **Geburtsjahrgänge 2014 und 2015**. Da acht der neun Mannschaftsmitglieder 2015 geboren worden sind, rechneten Eltern, Trainer und Kinder mit keinem großen Erfolg des jungen Teams gegen die in der Regel ein Jahr älteren Sportler der anderen Vereine. *Doch es kam ganz anders!*

Neun klasse Sportlerinnen und Sportler in Person von: **Johanna Nitsche, Susanna Friedrich, Ida Dahms, Emilia Bauer, Elea Pade, Max Matthes, Matti Enke, Richard Ludwig und Julian Schubert** zeigten, dass mit dem SV Heinrichsort/Rödlitz nun immer zu rechnen ist. Vor allem die Laufleistungen überzeugten. Unserem jungen Team gelang es acht Mannschaften hinter sich zu lassen. Sogar die Auswahlen von SV Vorwärts Zwickau1 und Olympia Kirchberg1 hinderten sie an einer besseren Platzierung. Am Ende standen die Heinrichsorter Kids mit der Mannschaft von der SG Motor Thurm1 punktgleich **ganz oben auf dem Podest!** Für uns fühlte es sich wie der alleinige Sieg an, da wirklich niemand mit diesem unfassbaren Ergebnis gerechnet hätte. Die Freude der Kinder war riesig, aber dem **ohrenbetäubenden Jubel der mitgereisten Eltern** hatten sie nichts entgegenzusetzen! 😊

Die Trainer sagen Herzlichen Glückwunsch!!!

Wir sind stolz auf euch. Macht weiter so und vielleicht können wir im nächsten Jahr daran anknüpfen.... Wir freuen uns drauf!



Foto 1: von links nach rechts – Elea Pade, Emilia Bauer, Julian Schubert, Richard Ludwig, Johanna Nitsche, Max Matthes, Susanna Friedrich, Matti Enke, Ida Dahms



Foto 2: Unsere Läuferinnen und Läufer für die Pendelstaffel und den Rundenlauf